
NOTICIAS UNED: Premio de la Sociedad de Ingeniería de Fabricación a la UNED.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 12-11-2010

Duración: 03' 31''

La Sociedad de Ingeniería de Fabricación ha otorgado su premio a la UNED, la primera universidad, y la primera institución pública en obtenerlo. El rector Juan Gimeno ha recogido el galardón en nombre de la UNED. El presidente de la asociación José Enrique Ares anunció que el premio se concedía a la UNED por “el esencial impulso” que la universidad ha proporcionado a la creación de la sociedad, entre otros aspectos destacables. En el acto estuvo presente el catedrático Miguel Ángel Sebastián, representando al equipo de ingenieros de la UNED, protagonistas de la consecución de este galardón.

Intervienen:

Juan Gimeno. Rector de la UNED;

José Enrique Ares. Presidente de la Sociedad de Ingeniería de Fabricación;

Miguel Ángel Sebastián. Director del Departamento de Ingeniería de Construcción y Fabricación de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales y catedrático.

Producción y realización: CEMAV
